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                    Zusammenfassung
Zwischen 1960 und 1963 mindestens einmal und von 1971–1977 jährlich zwischen Juni und August mindestens zweimal durchgeführte Zählungen von Trottellummen-Altvögeln, Eiern und Küken auf denselben 30 Gesimsen, sowie jährliche Fänge vom Fels abgesprungener Jungen, welche in einem bestimmten Gebiet durchs Gras dem Meer zuwandern, zeigen, daß die Altvogelbestände um ca. 40% abgenommen haben, noch stärker die Eizahlen und am stärksten die Kükenzahlen. Die rückläufigen Kükenzahlen ergeben sich als Folge von Futtermangel und Zunahme an Silbermöwen, Kolkraben und Nebelkrähen. Wo die Verringerung des Altvogelbestandes herrühren könnte, wird diskutiert. Der Rückgang der Trottellummenbestände ist nicht nur auf Vedøy festgestellt worden, sondern von anderen Autoren im Mittel mit 40% auch auf allen übrigen nordnorwegischen Vogelbergen.


Summary
Between June and August the populations of breeding guillemots, their eggs and chicks were censused on 30 cliff-ledges and also chicks having left the breeding cliffs and wandering towards the sea-shore. This censusing was carried out at least once per season between 1960 and 1963 and twice per season between 1971 and 1977. The figures show that the population of breeding adults decreased over those years by about 40%, but the number of eggs laid even by 71% and of chicks raised by 84%. The dwindling numbers of chicks raised are the consequence of lack of food and of an increase in the number of herring gulls, ravens and hooded crows. The possible reasons for the decrease in the number of adult breeding birds are discussed. This decrease in the size of guillemot populations was not only recorded for Vedøy but to a similar extent by other authors for all norwegian bird-islands.
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